

Serie de lecciones: LIBRO DE DANIEL

INTRODUCCIÓN

Daniel 8:9-14

Los sucesos históricos que veremos en esta lección, ocurrieron durante un periodo de silencio entre el Nuevo y el Antiguo Testamento, ya que durante este tiempo no hay registro bíblico o profetas que hablen en nombre de Dios, este periodo fue de aproximadamente 400 años, sin embargo pasajes importantes del Nuevo Testamento se hacen comprensibles a la luz de los eventos ocurridos durante este período.

Según la historia, en el año 323 A.C muere Alejandro Magno, el gran conquistador griego, de apenas 33 años, y luego de su muerte el imperio Griego se divide entre sus cuatro generales, tal cual fuera profetizado por Daniel (ver Daniel 8:8)

- Casandro, gobernando sobre Grecia.
- Lisímaco, gobernando sobre Asia Menor.
- Seleuco, gobernando sobre la tierra de Siria e Israel.
- Plotomeo, gobernando sobre Egipto.

DESARROLLO

Vers. 9-13: un cuerno pequeño que creció mucho...y hacia la tierra gloriosa

Para los judíos de la época, este cuerno pequeño se trató de Antíoco Epífanés, quien gobernó sobre la tierra de Siria e Israel bajo la dinastía Seléucida y salió de Siria para perseguir a los judíos y profanar el templo de Jerusalén entre el 171 y 164 A.C. el cual llamó Templo de Júpiter Olímpico, haciendo referencia a los dioses griegos.

También sacrificó una cerdo sobre el altar, manchando las piedras del altar con la sangre de un animal considerado inmundo para los judíos (Levítico 11:7) entre otras cosas prohibió desarrollar el culto del templo y la circuncisión, con la clara intención de eliminar el pacto de Dios con su pueblo. (Génesis 17:10)

Destruyó todos los ejemplares de la Escritura que fueron hallados, vendió como esclavos a miles de familias judías y recurrió a todo tipo de torturas para obligar a los judíos a que renunciaran a su fe.

La tierra gloriosa: hace referencia a la tierra de Israel (Ezequiel 20:6)

Vers. 14: Hasta dos mil trescientas tardes y mañanas; luego el santuario será purificado

Durante un periodo de tiempo limitado se interrumpió el culto por haber sido profanado el templo, el cual tuvo que ser re consagrado. Jesús mismo participo de esta fiesta, llamada la Fiesta de Dedicación, recordando la purificación y reanudación del culto a Dios (Juan 10:22).

CONCLUSIÓN

La Fiesta de la Dedicación no fue parte de las fiestas solemnes del pueblo de Dios, mencionadas en Éxodo 23:14-19, ya que surge a causa de una invasión posterior.

Lo que el diablo quiso destruir, Dios lo transformó en Fiesta! **Aleluya.** Así ocurre en nuestra vida, Dios transforma lo negativo, en bendición para tu vida. Romanos 8:28

Alabanzas a Dios

1 Pon aceite en mi lámpara Señor//
que yo quiero servirte con amor
pon aceite en mi lámpara Señor
Señor Jesús tu eres mi ida
Señor Jesús tu eres mi amor
salvaste mi alma perdida
por eso te alabo con el corazón //

2 ¡Oh qué bueno es cantarle a Jehová,
bendecir el Nombre del Señor
y cantarle alabanzas a El
por su bondad!
Porque El renueva su misericordia ///
cada mañana.

Noticias

Horarios de reunión:

Templo Central: Viernes 12:30 hs. - Reunión de ayuno y oración
Bv. Oroño 2647 Sábados 19 hs.
Domingos: 10 y 19 hs.

Centro de Convenciones Cristiano: Lunes y Viernes 19 hs.
San Martín 940

Iglesia Evangélica Misionera Argentina

Bv. Oroño 2647 - Rosario - Argentina

Tel. 54 3414828253- Cel: 54 9 341 6544466 - e-mail: orenpormi@canalluz.org

Personería Jurídica N° 437 – Fichero de Culto N° 1760